

所属で市議選に立候補し、  
当選。現在、2期目。

そのために、志のある若者  
を発掘して新しい政治勢力を  
作っていきませんか。そ

れと一緒に立ち上げると言  
う。神谷氏にも参加を呼び  
かけたが、神谷氏は断つた。  
改革を熱心に訴えていた  
が、無所属のため議会で相  
手にしてもらえないかった。

そこに現れたのが府知事に  
當選した橋下氏だった。

「最初は単なるタレント知  
事と思つていましたが、発  
信力と行動力があると感  
じ、教育について自分の考  
え方をまとめ、手紙を送り  
ました。それがきっかけで、  
『大阪教育維新を市町村か  
らはじめる会』を一緒につ  
くつたのです」

そして、維新の内情につ  
いてこう明かすのだ。

「実は橋下氏のやり方に幻  
滅した維新の議員からよく  
相談を受けています。理由  
の一つは、国政進出について  
の不満です。維新八策発表  
の際、松井知事が『現職の府  
議、市議の国政転出は認め  
ない』と発言しました。これ  
によつてショックを受けた  
者が何人もいるのです」

今後、維新的分裂・反乱

があり得ると、神谷氏は予  
告するのだ。国政進出を目  
標としていた維新市議の一

松井一郎氏（大阪府知事）  
は橋下氏と袂を分かつた。  
维新を設立。当时、府議の  
維新市議が友だち登録を希  
望してきました。来る者は  
拒まずの主義なので承認し  
ました。が、バレたら大変な  
ことになりますが、他人事な  
がら心配です」（A氏）

F Bは本名、顔写真の登  
録が基本。友だち申請  
した相手を承認しない限  
り、コミュニケーションは  
できな仕組みだ。その輪  
に加わると、自分と相手が  
友だちだと周りにも認知さ  
れる。A氏は「もちろん、  
維新メンバーの友だちは初  
めてですよ」と苦笑する。  
ここにも維新内部からの  
謀反の兆しが見える。

最後に神谷氏はこう語る。  
「常に敵をつくり、叩く手  
法は長続きしないと思いま  
す。本来、あるべき政治の  
姿ではないからです。橋下  
氏が改革を本気で進めるの  
なら自分の器を大きくして  
ほしい」

この声は、果たして橋下

氏に届くのか。

ジャーナリスト・山田厚俊



維新は一枚岩ではない

3月上旬をメドに取りまと  
める予定で、その中に「憲  
法9条改正手続き」を盛り  
込もうというわけだ。「参  
院廃止」に「首相公選制」、  
そして今度はあまりに唐突  
な「9条改正」……。

「今の維新の活動内容は3  
年前、私が橋下氏に提案し  
たものです。相似るのはい  
いが、橋下氏の行動には常  
に国民をあつと言わせよう  
とする焦りを感じます」

こう異議を唱えるのは、  
神谷宗幣・吹田市議（34）  
だ。関西大卒業後、県立高  
校教師などを経て07年に無

「八策構想」を橋下氏にぶ  
つけた。

「地方から日本を変える、

そのため、志のある若者  
を発掘して新しい政治勢力を  
作っていきませんか。そ  
れと一緒に立ち上げると言  
う。神谷氏にも参加を呼び  
かけたが、神谷氏は断つた。  
改革を熱心に訴えていた  
が、無所属のため議会で相  
手にしてもらえないかった。  
そこに現れたのが府知事に  
當選した橋下氏だった。

「最初は単なるタレント知  
事と思つていましたが、発  
信力と行動力があると感  
じ、教育について自分の考  
え方をまとめ、手紙を送り  
ました。それがきっかけで、  
『大阪教育維新を市町村か  
らはじめる会』を一緒につ  
くつたのです」

そして、維新の内情につ  
いてこう明かすのだ。

「実は橋下氏のやり方に幻  
滅した維新の議員からよく  
相談を受けています。理由  
の一つは、国政進出について  
の不満です。維新八策発表  
の際、松井知事が『現職の府  
議、市議の国政転出は認め  
ない』と発言しました。これ  
によつてショックを受けた  
者が何人もいるのです」

今後、維新的分裂・反乱  
があり得ると、神谷氏は予  
告するのだ。国政進出を目  
標としていた維新市議の一  
員としている。

「私は『反橋下』の論をF  
Bで書いていますが、今年

## こんなバカなことがあるか！

人は、周辺にこう憤る。

「政治のことを何も知らな  
い人間が維新政治塾に入つ  
たというだけで公認をもら  
える。一方、維新の看板で  
必死にどぶ板で戦つてきた  
私たちが国政転身を認めら  
れない。こんなバカなこと  
はあるか！」

こんな話もある。大阪在  
住のA氏はソーシャルネット  
ワークのフェイスブック  
(以下、F B)に登録して

法は長続きしないと思いま  
す。本来、あるべき政治の  
姿ではないからです。橋下  
氏が改革を本気で進めるの  
なら自分の器を大きくして  
ほしい」

この声は、果たして橋下  
氏に届くのか。

ジャーナリスト・山田厚俊